

# Église locale et Église universelle

[Imprimer](#)

[Imprimer](#)

Fresque XIe s., AOSTE, collégiale de Saint-Ours

Dès le début, malgré les difficultés des premières années, nous avons voulu que notre communauté soit enracinée dans un Église locale bien précise et qu'elle vive sa sollicitude pour toutes les Églises et pour l'unité des disciples du Christ à partir d'une communion réelle et concrète avec la portion du peuple de Dieu dans laquelle nous étions placées et avec les Églises qui nous ont engendré au Christ à travers le baptême.

---

Dès le début, malgré les difficultés des premières années, nous avons voulu que notre communauté soit enracinée dans un Église locale bien précise et qu'elle vive sa sollicitude pour toutes les Églises et pour l'unité des disciples du Christ à partir d'une communion réelle et concrète avec la portion du peuple de Dieu dans laquelle nous étions placées et avec les Églises qui nous ont engendré au Christ à travers le baptême. C'est dans cet esprit que nous accueillons aujourd'hui encore comme un don le lien qui nous unit au diocèse de Biella, dans lequel nous sommes insérés, et à son évêque + Gabriele Mana, qui ne fait jamais manquer sa proximité paternelle et sa bénédiction, en particulier à l'occasion des professions monastiques des frères et des sœurs. Il en a été ainsi pour la veille de la Transfiguration de cette année, lorsque sr. Michela, fr. Matteo et fr. Davide ont définitivement conclu leur alliance avec dieu et avec les frères et les sœurs.

De même, il est un autre signe d'une communion universelle qui se dilate à partir d'une réalité particulière: la joie avec laquelle nous accueillons les visites fraternelles de pasteurs d'autres diocèses ou d'autres Églises. Cette année, nous nous sommes réjouis de la présence parmi nous du cardinal + Roger Etchegaray, qui a passé un séjour serein de convalescence après un accident qui l'a obligé à réduire son infatigable ministère au service de la paix et du dialogue. Le nonce apostolique en Géorgie, Arménie et Azerbaïdjan, + Claudio Guerotti a aussi pu vivre quelques jours de prière et de communion fraternelle à Bose, après s'être prodigué pour alléger les souffrances des victimes du conflit entre la Russie et la Géorgie.